

CAPITANES

Los Pasos de Cemex

Cada día mejora el desempeño financiero para Cemex, comandada por **Rogelio Zambrano** y dirigida por **Fernando González**.

Ayer, S&P Global Ratings subió sus calificaciones de deuda en escala global, de “BB-” a “BB”, con lo que se colocó a un par de escalones para recuperar el grado de inversión.

Ahora queda ver cómo saldrá de la notificación que ayer mismo recibió su filial Cemex España sobre una resolución adversa a su apelación presentada ante las autoridades fiscales españolas en 2014, de una sanción por 456 millones de euros impuesta en 2013.

El fisco español consideró que la compañía se anotó irregularmente 3 mil 042 millones de euros en bases imponibles negativas de ejercicios anteriores.

La cementara tiene la intención de solicitar a la Audiencia Nacional suspender el pago de estas sanciones y presentará una acción en contra de la resolución adversa de su apelación y en caso de ser necesario, ante el Tribunal Supremo en España.

Cemex estima que podría tomar cuatro años o más para que este asunto llegue a una resolución final.

capitanes@reforma.com